

Des parlementaires d'Amérique latine se réuniront à Lima, au Pérou, pour discuter des stratégies de sécurité régionales

Lima (PÉROU), 9 juillet 2024 — Des législatrices et législateurs de 13 pays d'Amérique Latine participeront à la rencontre interparlementaire [Au-delà des frontières : stratégies de sécurité régionale](#), organisée par ParlAmericas et le Congrès de la République du Pérou les 10 et 11 juillet 2024.

Cette réunion, qui réunira également des spécialistes et des représentants d'organisations internationales et de la société civile, abordera la situation complexe de sécurité dans la région en utilisant des approches multidimensionnelles, holistiques et celles axées sur les droits humains.

L'événement sera inauguré par les remarques de bienvenue de la membre du Congrès **Yessica Rosselli Amuruz** (Pérou), troisième vice-présidente du Congrès de la République, membre du Conseil de ParlAmericas et hôtesse de l'événement ; et de l'honorable sénateur **Germán Blanco** (Colombie), membre du Conseil de ParlAmericas.

Le programme comprendra des sessions conçues pour favoriser l'échange d'idées et de bonnes pratiques législatives, et promouvoir des modèles de gouvernance de la sécurité intégraux et systémiques qui reconnaissent la nécessité de renforcer l'État de droit, de progresser dans la réduction des inégalités, et d'encourager l'inclusion et le développement durable.

Les dialogues traiteront de thèmes tels que la sécurité citoyenne, le crime organisé transnational, la cybersécurité et la cyberviolence, y compris leur impact disproportionné sur les filles, les jeunes et les femmes.

Citation

Membre du Congrès Yessica Rosselli Amuruz (Pérou), troisième vice-présidente du Congrès de la République, membre du Conseil de ParlAmericas et hôtesse de l'événement

« C'est un honneur pour moi de faire partie du Conseil de ParlAmericas ; je suis sûre que cet événement qui aura lieu au Pérou favorisera un bon dialogue et des échanges importants sur la situation de la sécurité dans la région et, plus important encore, renforcera la gouvernance et les institutions démocratiques, ainsi qu les droits humains et l'inclusion sociale. »

Pour plus d'information, rendez-vous sur www.parlAmericas.org et suivez-nous sur



À propos ParlAmericas

ParlAmericas est une institution promouvant la diplomatie parlementaire au sein du système interaméricain. Composée des 35 législatures nationales en Amérique du Nord, du Centre et du Sud, ainsi que des Caraïbes, ParlAmericas promeut un dialogue politique coopératif, facilite l'échange de

meilleures pratiques et produit des ressources personnalisées pour aider les parlementaires dans leur travail. Le Secrétariat international de ParlAmericas siège à Ottawa, au Canada.